

Cuba agradece felicitaciones por aniversario 60 de su Revolución (+Tuit)



La Habana, 4 ene (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez afirmó este 4 de enero, desde La Habana, que el gobierno de su país agradece las congratulaciones recibidas desde diferentes latitudes por el aniversario 60 del triunfo de la Revolución (1º de enero).

En su cuenta en la red social Twitter el jefe de la diplomacia cubana escribió:

Agradezco los mensajes de felicitación recibidos desde distintas partes del mundo en ocasión del 60 aniversario del Triunfo de la Revolución cubana. | [#Cuba](#) [#60YMás](#) [#60AñosDeVictorias](#) pic.twitter.com/uD779qeJ7P

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [4 de enero de 2019](#)

Desde diversos países de África, América, Asia y Europa llegaron a Cuba, en los últimos días, mensajes de reconocimiento y solidaridad.

Jefes de Estado, altos funcionarios, legisladores y activistas destacaron el legado de la Revolución y el estímulo que ha representado por décadas para quienes defienden un mundo más justo e inclusivo.

(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/180267-cuba-agradece-felicitaciones-por-aniversario-60-de-su-revolucion-tuit>



Radio Habana Cuba